

BROADCAST

Pangdam IX/Udayana Apresiasi Sinergitas Korem 162/WB dan PT. AMMAN

Syafruddin Adi - NTB.BROADCAST.CO.ID

Aug 8, 2022 - 16:07



Sumbawa Barat - Pangdam IX/Udayana Mayjen TNI Sonny Aprianto, S.E., M.M beserta rombongan bertandas ke Kabupaten Sumbawa Barat, Senin (8/7/2022).

Kedatangan Pangdam IX Udayana beserta rombongan ke Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) dalam rangka kunjungan kerja.

Tiba di Dermaga PT. AMMAN, Pangdam IX/Udayana Mayjen TNI Sonny

Aprianto, S.E., M.M. beserta rombongan disambut langsung oleh Dandim 1628 /KSB Letkol Inf Octavian Englana P beserta Istri, Kasdim 1628/KSB Mayor Inf Dahlan S.Sos, Kapenrem 162/WB Mayor Inf Asep Okinawa, Wadantim Intelrem Kapten Chb Wahyu Amri, Staf Admin External PT AMNT ISMOL BAHAR, Staf Oprasiaonal lapangan PT AMNT Mala Syarifuddin, Danramil 1628-02/Sekongkang Lettu Inf Stevanus Hanas, Para Perwira Staf dan Danramil Jajaran Kodim 1628/Sumbawa Barat.

Kunjungan Kerja ke Kabupaten Sumbawa Barat, Mayjen TNI Sonny Aprianto, S.E., M.M. beserta rombongan melakukan peninjauan di Area PT. AMMAN, adapun lokasi yang ditinjau diantaranya Area Semelter, Area Pertambangan, dan Pembangkit Listrik Tenaga Surya PT. AMMAN.



Dalam sambutannya Pangdam IX/Udayana tidak menyangka akan adanya tambang besar di Sumbawa. "Saya tidak menyangka di wilayah saya ada tambang sebesar ini, pada tahun 2007 saat saya menjabat sebagai Danden Intel, saat itu dikelola oleh Neumont, kami kekurangan Akses untuk masuk kesini, dan kini kami siap bersenergi baik dari pengamanan dan Pelatihan Bela Negara untuk pegawai PT. AMMAN," tandasnya.

Kedepannya Pangdam IX/Udayana Mayjen TNI Sonny Aprianto, S.E., M.M mengatakan bahwa untuk pelatihan Karyawan PT. AMMAN tidak perlu lagi dilaksanakan di Lombok tetapi dilaksanakan di Area PT. AMMAN karena telah memiliki fasilitas yang lengkap.

"Kedepan Untuk pengamanan PT. AMMAN akan saya dukung secara penuh, dan tidak ada masalah Karena sudah sesuai dengan UU TNI No. 34 tahun 2004," ujarnya

Dalam kunjungan kerjanya ke KSB, Pangdam IX/Udayana beserta rombongan didampingi Danrem 162/WB (Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos. MM, beserta istri, Aslog Kasdam IX/Udy (Kolonel Arm Widodo Nurcayanto) beserta

istri, Dandenintel Kodam IX/Udy (Letkol Arh Alexander Achmad), Kasmin
Pangdam IX/Udy (Mayor Inf Dhavid Nur Hadiansyah), dan Manager PT. AMNT
Sdr. Susanto Lim.(Adb)